



Propriété
Parisienne
Sot'city
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

254 m²

Réf. PP2-2881

36 000 €

Neuilly sur Seine

Maison à louer (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spécial location JO jeux Olympiques Hôtel particulier disponible à la location (254 m²) avec jardin, balcon et terrasse à Neuilly Sur Seine. Ce bien se trouve dans le quartier Duc d'Orléans. Vue dégagée. Un métro, le centre-ville, un parc et des écoles sont accessibles aux alentours. Il est formé d'un salon, d'une cuisine, de 2 bureaux, de 2 salles d'eau, de 3 chambres (dont une suite parentale) et d'une salle de bain, et est réparti sur 4 niveaux. On y trouve aussi l'air conditionné, un système d'intercom et du double vitrage.

Special JO Olympic Games this house is perfectly situated in Duc d'Orléans (Neuilly Sur Seine). The property has a surface area of 254 sq. m. Wonderful views are a real asset. The property has a great location, with a subway station, the city center, a park and a shopping center close at hand. The mansion is made up of a lounge, one living room, three bedrooms, including one master suite, one bathroom, two shower rooms, one separate toilet, two studies and a kitchen across four floors. The mansion also benefits from double glazing, an intercom system and an air conditioning unit.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

